
先輩職員の声

●一言メッセージ

●所属部署（入庁年）

●経歴

●組合を志望した理由

●現在の業務

●ある１日のスケジュール

17時15分 終礼

9時00分 開催検討中の会議参考事例調査、説明資料作成

12時00分 昼休み

議事録作成

13時00分 会議準備

13時30分 政策会議

15時00分 決裁書類・郵便物の確認

メール、チャット関係確認

16時00分

8時30分 始業

Todoリスト、スケジュール確認

メール、チャット関係確認

時刻　 業務内容

繋がりから生まれる一体感

企画課　主事（2023年入庁）

クリントピア丸亀

企画課

丸亀市在住なので、クリントピア丸亀の存在は知っていましたが組合の存在は知りませ

んでした。複数の市町で協力し合って業務を行うことでの効率化について考え始め、何

か力になりたいと思い志望しました。

主に企画政策業務を担当しています。2市3町の政策課長や管理者・副管理者の方との政

策会議や内部調整会議の事務処理を担当し、資料の調整や会議録作成などを行っていま

す。

また、若手職員プロジェクトチームというメンバーの一員としてより良い組合になるよ

うに打ち合わせ・検討をしています。

最近では、構成市町である2市3町と共に、自治体ＤＸについて取り組んでおり、ワーク

ショップへの参加や他自治体の方との情報共有等、所属団体の枠を超えた交流を行いな

がら業務を進めています。



●わたしのワークライフバランス

●仕事の面白さとやりがい

●組合を志望されるみなさんへメッセージ

知名度がまだまだ低いですが、大切な仕事が沢山あります。２市３町の大切な業務の一

部を担っているので、連帯感が必要となってきます。皆さんの力も貸してもらえれば嬉

しいです。

私は助け合いを重視しています。急に休暇が必要になった際に、気兼ねなく休むことが

出来る職場が理想だと思っています。そのために、普段の業務内でも一人だけで抱える

仕事ではなく今誰がどんな業務をしているかについて把握できるようにしています。今

は助けてもらうことが多いですが、今後は私も助けになれるように頑張っていきたいで

す。

2市3町の各担当者とお話する機会があることです。現在進めている自治体ＤＸについて

も、市町毎で目指しているものに違いもあり、それぞれの特色等を感じています。

また、業務によっては組合のトップである管理者（丸亀市　松永恭二市長）と直接お話

しする機会があることや、令和5年度より発足した若手職員プロジェクトチームでは、自

らの意見が実際に反映されていくこともあり、とてもやりがいを感じています。実際

に、昨年度には通年での服装軽装化等が採用されました。


